



EL ENLECO DE "ULTIMA EDICIÓN", de Jorge Marchant, de izquierda a derecha: Ana Reeves, Maricarmen Arrigorriaga, Consuelo Holzappel, Claudia di Girólamo, Kerry Keller y Silvia Santelices.



CONSUELO HOLZAPPEL interpreta el rol de una ex-Miss Chile en la obra "Ultima Edición" que veremos este fin de semana en Temuco.

Estreno absoluto de una obra teatral en Temuco

Se trata de "Ultima edición", una crítica a determinadas actitudes sociales del momento

Todo estreno de una obra teatral chilena es siempre un estreno mundial. En nuestro país, habitualmente, las obras se estrenan en Santiago, a diferencia de países como los Estados Unidos, en donde muchas veces, los espectáculos teatrales antes de su estreno en Nueva York, se "prueban" —por así decirlo— en otras importantes ciudades del país.

Gracias a una gentil invitación de la Corporación Cultural de Temuco, la obra "Ultima Edición" del escritor nacional Jorge Marchant Laguarda, se verá por primera vez en la ciudad de Temuco, antes de su estreno en Santiago, fijado para el jueves 21 de julio en la Sala Camilo Henríquez de la capital. "Ultima Edición" se presentará en Temuco los días viernes 11 y sábado 12 de julio en el Colegio Alemán.

La obra cuenta con la dirección de Fernando González, profesional de destacada trayectoria en la escena nacional, habiendo sido el director fundador de la Compañía Liberante que año a año recorre el país. Suyos fueron los montajes de "Romeo y Julieta", "Chalarcillo" y "Las tentaciones de Pedro P". Actualmente, González dirige una importante academia de formación teatral en Santiago, el "Club de Teatro".

El reparto de "Ultima

Edición" está formado exclusivamente por mujeres, siendo esto una de sus sorpresas. Son seis actrices de gran popularidad: Silvia Santelices, actriz de teatro y televisión, al igual que Claudia di Girólamo, Consuelo Holzappel —tray conocida por el público supeño por su rol estelar en la telereserie "El juego de la vida"—, Ana Reeves, Kerry Keller y Maricarmen Arrigorriaga.

Silvia Santelices y Ana Reeves destacaron ampliamente en la temporada 1982 al interpretar a Margarita y Jaesoor, respectivamente, en la obra "Mamá Rosa", de Fernando Debesa que estuvo todo el año en cartelera en el Antonio Varas. Kerry Keller, por su parte, vuelve al teatro después de haber participado en los más importantes montajes del prestigioso Teatro de la Universidad de Chile. Hace unos cuatro años, ganó el premio como la mejor actriz del año por su actuación en "Las señoras de los jueves" en donde trabajó junto a Aníbal González y María Cámpa.

"Ultima Edición" transcurre íntegramente en el interior de Revista "Gracia", una elegante revista femenina, en donde se vive un día de crisis. En efecto, la directora ha sido alertada de que por razones económicas, la revista podría acabarse.



SILVIA SANTELICES es Elisa en "Ultima Edición".

Esto provoca un enfrentamiento entre seis mujeres que allí laboran. Son seis mujeres de caracteres muy diferentes. Catalina, la directora (Kerry Keller) es una mujer fría, dominante, dueña del poder; Elisa, la editora (Silvia Santelices), es una seudo-intelectual, aristocratizante y amargada; Ana Reeves es Marcela, la fotógrafa con las ideas muy claras, quien viene llegando de Europa junto a Sandra, la periodista (Claudia di Girólamo), quien después de conocer la realidad europea vuelve cuestionando la realidad de su revista.

Estreno absoluto de una obra teatral en Temuco. [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1983

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Estreno absoluto de una obra teatral en Temuco. [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile